

12 DE NOVIEMBRE: SAN JOSAFAT, OBISPO Y MÁRTIR.

(MEMORIA OBLIGATORIA)

Compiladora: Abog. Mgter. Andrea Artal

EL "APÓSTOL DE LA UNIDAD CATÓLICA"

Papa Urbano VIII

"Sé que queréis matarme y que me acecháis en todas partes: en las calles, en los puentes, en los caminos, en la plaza central. Pero yo estoy entre vosotros como vuestro pastor y quiero que sepáis que me consideraría muy feliz de dar la vida por vosotros. Estoy pronto a morir por la sagrada UNIÓN, la SUPREMACÍA DE SAN PERO y del romano Pontífice"¹

ORACION

"Aviva, Señor, en tu Iglesia aquel fuego del Espíritu Santo que impulsó a san Josafat a dar la vida por su pueblo, y haz que también nosotros, fortalecidos por este mismo Espíritu y ayudados por la plegaria de este santo, estemos dispuestos, si es preciso, a dar la vida por nuestros hermanos. Por nuestro Señor Jesucristo, tu Hijo, que vive y reina contigo en la unidad del Espíritu Santo y es Dios, por los siglos de los siglos. Amén."

VISITA PRIVADA DEL PAPA A ASÍS, CON PERSONAS DE TODA EUROPA PARA PREPARAR LA JORNADA MUNDIAL DE LOS POBRES

"Un abrazo, una oración, un momento de escucha con los pobres. Esto caracterizará la visita del Papa a Asís el 12 de noviembre. Es un momento de preparación para la quinta edición de la Jornada Mundial de los Pobres, instituida por Francisco con el objetivo de sensibilizar sobre la escucha del grito de los pobres y los que sufren y programada para el domingo 14 de noviembre sobre el tema del Evangelio de Marcos: "A los pobres los tendréis siempre con vosotros"².

V Jornada Mundial de los Pobres³

"A los pobres los tienen siempre con ustedes" (Mc 14,7)

"Los pobres de cualquier condición y de cualquier latitud nos evangelizan, porque nos permiten redescubrir de manera siempre nueva los rasgos más genuinos del rostro del Padre. «Ellos tienen mucho que enseñarnos. Además de participar del *sensus fidei*, en sus propios dolores **conocen al Cristo sufriente**. Es necesario que todos nos dejemos evangelizar por ellos. La nueva evangelización es una invitación a **reconocer la fuerza salvífica de sus vidas y a ponerlos en el centro del camino de la Iglesia. Estamos llamados a descubrir a Cristo en ellos, a prestarles nuestra voz en sus causas, pero también a ser sus amigos, a escucharlos, a interpretarlos y a recoger la misteriosa sabiduría que Dios quiere comunicarnos a través de ellos**. Nuestro compromiso no consiste exclusivamente en acciones

¹ CATHOLIC NET, Recuperado de: <https://es.catholic.net/op/articulos/35643/josafat-kunsevich-santo.html#modal>

² VATICAN NEWS, Recuperado de: <https://www.vaticannews.va/es/papa/news/2021-10/el-papa-se-encuentra-con-los-pobres-en-asis-el-12-de-noviembre.html>

³ Comunicado de prensa del Consejo Pontificio para la Promoción de la Nueva Evangelización. Recuperado de: <https://press.vatican.va/content/salastampa/es/bollettino/pubblico/2021/10/15/comun.html>

o en programas de promoción y asistencia; lo que el Espíritu moviliza no es un desborde activista, sino ante todo una *atención* puesta en el otro “considerándolo como uno consigo”.⁴

⁴ MENSAJE DEL SANTO PADRE FRANCISCO V JORNADA MUNDIAL DE LOS POBRES; Domingo XXXIII del Tiempo Ordinario 14 de noviembre de 2021.